

MENSCHEN

Florian Agreiter im Vorstand der Schwusos

Der gebürtige Haller Florian Agreiter ist zum stellvertretenden Schwuso-Vorsitzenden im Land gewählt worden. Es geht um die Arbeitsgemeinschaft der Schwulen und Lesben in der SPD.

Mannheim/Hall. Mit Florian Agreiter ist ein Vertreter der eher ländlichen Regionen in den Landesvorstand aufgerückt, der als Vorsitzender der Stuttgarter Schwusos die Wahlkämpfe der vergangenen Jahre maßgeblich mit unterstützt habe, schreiben die Schwusos in ihrer Mitteilung. Agreiter ist gebürtiger Haller, lebt aber mittlerweile in Reutlingen.



Florian Agreiter, stellvertretender Schwuso-Vorsitzender in Baden-Württemberg

In Mannheim wurde der neue Landesvorstand der Schwusos gewählt. Vorsitzender ist nun Hans-Peter Alter (Mannheim). Er löst die bisherigen Vorsitzenden Stefan Schaffner und Roland Zipfel ab.

Info Die Lesben und Schwulen in der SPD (Schwusos) sind ein Arbeitskreis von sozialdemokratisch orientierten Homosexuellen. Organisiert ist er in der SPD. Heute gibt es 13 Landesverbände – darunter auch in Baden-Württemberg. Die Schwusos setzen sich unter anderem für die Gleichbehandlung aller Lebenspartnerschaften ein und gegen den sogenannten Homosexuellenparagrafen.

www.schwusos-bw.de

Freitag, 30. Sept. 2011